

小海高等学校生活指導係発行

## 携帯とインターネットの使い方を もう一度確認しよう！



～マナーを守って使用しないと大変なことになります～

今年は携帯やインターネットについて考えさせられることが少なくありませんでした。

過日、県内女子中学生に不適切な画像をインターネットにより送信させた疑いで、県外中学生が書類送検される事案が発生しました。また、県教育委員会からのお知らせでは、県内の公立学校において無料通話アプリ（LINE等）を介した画像の送受信に係わる問題行動事案が複数発生しているとのことです。

携帯やインターネットは便利な道具ではありますが、一歩間違えると流失した情報のために取り返しのつかない状況に陥りかねません。下記の①～③にある「危険な部分」が携帯やインターネットにはあるのだということを忘れずに利用したいものです。

①当事者の意図に関わらず、プライバシーを侵害する個人情報(画像を含む)が一旦ネット上にアップされると削除してもコピーが出回るので、決してネット上からなくなることがありません。

**\*グループ内限定情報と思っても、侵入され流出する危険性があります。**

②ネット上では事実と違うストーリーがでっち上げられることもあります。利用者すべてが事実をきちんと把握して利用しているわけではないので、ネット上では事実とは違う解釈が可能になるからです。

③ネット依存傾向のユーザーがいます。そのようなユーザーは絶えずネット上に何か面白い物はないかと見て回っています。このようなユーザーは面白い物であればそれが事実と違って、また人を傷つける内容でもお構いなしに利用します。

とにかく安易な気持ちでネット上に情報を流すと、それが勝手に一人歩きをはじめて、自分が予期せぬ状況が起きる危険がいくらでもあるということを忘れないで下さい。

携帯やインターネットは便利です。しかしそれを利用することでみなさんは誰かを傷つけたくないですよ。誰かに傷つけられたくもないですよ。

プライバシーを侵害する個人情報(画像を含む)を、絶対にアップしないようマナーを守って利用して下さい。